
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 15. Februar 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 15. Februar 2024 

 

Betreff: Zinzendorfgasse 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Wie bereits in der Fragestunde an die Bürgermeister-Stellvertreterin bei der Gemeinderatssitzung vom 

16.02.2023 eingebracht wurde, sind die durchgeführten Maßnahmen in der Zinzendorfgasse auch ein 

großer Einschnitt in das tägliche Leben der Anrainer und Gewerbetreibenden. 

 

Durch den Wegfall der Parkplätze ist zu befürchten, dass nicht nur die Liegenschaften der Anrainer 

entwertet werden, sondern durch diese Maßnahmen auch Unternehmer von Umsatzeinbußen 

betroffen sein könnten. 

 

Auf unsere Anfrage vom 19.01.2023 an Sie Frau Bürgermeister, haben wir über ein Jahr später (!) bis 

heute von Ihnen noch immer keine Antwort erhalten, obwohl gemäß § 16 Abs. 2 der Geschäftsordnung 

für den Gemeinderat Sie dazu verpflichtet sind, Anfragen spätestens in der dritten der Anfrage 

folgenden Sitzung mündlich oder schriftlich zu beantworten. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Bitte um Beantwortung aller Fragen (1-32) aus der Anfrage vom 19.01.2023. 

2. Mit welchen Umsatzeinbußen für Unternehmer ist aufgrund der Maßnahmen zu 

rechnen und gibt es für diese einen Ausgleich? 

3. Die aktuelle Gestaltung ist bekanntlich nur temporär, gibt es bereits einen fixierten 

Termin für die endgültige Gestaltung und bis wann wird diese erfolgen? 

4. Es wurden 258 Beiträge, beziehungsweise 500 bei Mehrfachnennung zum Projekt 

eingebracht. Welches Klientel hat diese Beiträge eingebracht (Anrainer, 

Gewerbetreibende, Kinder, Studierende)? 

5. Die Vizebürgermeistern Frau Mag. Schwentner gab in der Beantwortung unserer Frage 

an, dass bei der Abschlussveranstaltung, 90% der Anwesenden dem Projekt 

zugestimmt haben. Welcher Personenkreis waren diese 90% (Anrainer, 

Gewerbetreibende, Kinder, Studierende – bitte in Zahlen? 

6. Welche Maßnahmen gegen Lärm und Hitze sind wie angekündigt nun in der 

Zinzendorfgasse zu erwarten und bis wann werden diese umgesetzt? 


